
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: À Mesa Diretora, solicitando autorização para confecção de Diploma de Honra ao 

Mérito à Giovana Pereira dos Santos em homenagem ao dia Internacional do Deficiente Físico a 

realizar-se no dia 06 de dezembro de 2022 nesta casa de Leis. 

Câmara de Vereadores de 
Pindamonhangaba 

NOM 	 11 111 
Protocolo Geral n° 9449/2022 Data: 29/11/2022 liorar o: 14:12 

LEG - REQ 3902/2022 

APROVADO 

2 9 NOV, 2022 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

••••••!IL 

REQUEIRO ao Executivo, com cópia à Mesa Diretora, solicitando autorização para confecção 

de Diploma de Honra ao Mérito à Giovana Pereira dos Santos em homenagem ao dia 

Internacional do Deficiente Físico a realizar-se no dia 06 de dezembro de 2022 nesta casa de 

Leis. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 29 de novembro de 2022. 
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Giovana Pereira dos Santos ( Autista CID 10 - F84) 

Nascida em 14/12/2011 - na cidade de Guarulhos - SP 
atualmente ela está concluindo a 5a  Série na rede Municipal 
Pai: Luiz Cesar dos Santos - Mãe: Elaine Borges Pereira 

A Giovana começou a apresentar comportamentos do Autismo a partir de 
1 ano e 8 meses ( época em que tínhamos acabado de mudar de cidade -
Guarulhos para Pinda), sendo que antes dessa idade ela não apresentou 
sintomas que caracterizam a especialidade. 
Porém o alerta veio da parte da escola ( mas nós pais, já estávamos 
percebendo algumas diferenças no comportamento da Gi ), pois ela começou 
a desempenhar atividades, comportamentos e rotinas diferentes das outras 
crianças, sendo assim, de imediato procuramos um Neuro ( dr. Alexandre 
Serafim de Taubaté ), que inicialmente foi particular, porém hoje ela é 
atendida por ele no Hospital Escola em Taubaté. 
A partir de então começamos, com muito empenho e dedicação, lutarmos 
para conseguir fazer os exames necessários, e também as terapias que iriam 
contribuir com o desenvolvimento dela. Foi aí que em 05/02/2016 o neuro Dr. 
Serafim, emitiu o Laudo de Autismo para nossa pequena. 
Conseguimos que ela ingressasse no NAP ( Núcleo de apoio 
psicopedagógico ), aqui em Pinda, no qual ela tem as seguintes terapias: 
Psicologa, Fono, Arte Terapia e Motricista ( atualmente ). O atendimento é 
maravilhoso, o qual vem contribuindo muito no desenvolvimento da Giovana. 
Atualmente ela estuda na escola João Kolenda Lemos, onde além da Profa. 
de sala, ela também tem a Profa. de apoio ( também devido nós como pais, 
sempre exigir essa atenção, conforme descrito no laudo ), ela também é 

111 	atendida na Sala de Recursos ( que contribui muito na sua aprendizagem ). 
Porém ela está saindo da Rede Municipal e indo para Rede Estadual ( a partir 
do ano que vem ), e irá perder todas as Terapias que tem atualmente no NAP, 
o qual acredito que terá um grande impacto ( negativo ) no desenvolvimento 
da Gi, além do que, a Rede de Ensino Estadual não nos dá suporte nessa 
parte o qual deveria ser uma extensão da Rede Municipal. 
Então fica aqui o meu pedido para a Rede Estadual de Ensino que tenham 

um pouco de ATENÇÃO / EMPATIA para com as crianças de inclusão que 
estão indo para a Rede Estadual, para elas que possam ter continuidade das 
terapias que contribuem consideravelmente para o desenvolvimento das 
nossas crianças, e que também possam abrir vagas em escolas, colégios, e 
ONGs que aceitam crianças de inclusão. 
Sendo assim, agradecemos imensamente essa maravilhosa oportunidade e 
Homenagem para nossa Princesa Giovana. 
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